



Professor Hugo Junkers, einer der bedeutendsten Ingenieure, Wissenschaftler und Erfinder des 20. Jahrhunderts, prägte von 1888 bis zu seiner Enteignung durch die Nationalsozialisten 1933 maßgeblich die industrielle Entwicklung Dessaus und Sachsen-Anhalts.

Professor Hugo Junkers, one of the most famous engineers, scientists and inventors of the 20th century set the tone for the industrial development of Dessau and Saxony-Anhalt.



Anhand zahlreicher Exponate informiert das Technikmuseum in Dessau über das vielseitige Wirken Hugo Junkers und vermittelt anschaulich die Wirtschafts-, Sozial-, und Kulturgeschichte der Region.

Based on numerous exhibits the Technology Museum Dessau tells about Hugo Junkers' versatile work, it provides an insight into the region's economic, social and cultural history.



Auch aktive Arbeiten können im Technikmuseum beobachtet werden. Nach der Restaurierung einer Junkers Ju 52/3m widmet sich die Arbeitsgruppe Ju 52/F13 aktuell dem Nachbau einer Junkers F13.

Active work can also be seen inside the Technical Museum. After finishing the restoration of a Junkers Ju 52/3m the reconstruction of a Junkers F13 is currently underway.

In unmittelbarer Nähe der Museumshalle befinden sich weitere Junkers-Bauten, wie das Verwaltungshochhaus, der Windkanal und eine Flugzeug-Kompensierscheibe, sowie Teile des ehemaligen Werkflugplatzes.

Near the exhibition hall, Junkers historical buildings, such as the administrative high rise building, the wind-tunnel, a planes compensating disc and parts of the Aerodrome still exist.



Die Ausstellungshalle bietet einen stimmungsvollen Rahmen für Ihre Tagungen, Empfänge und Veranstaltungen verschiedenster Art. Ihre Fragen bezüglich der Räumlichkeiten und Konditionen klären wir gern in einem persönlichen Gespräch.



The museum's hangar can be made available and used for your conferences, receptions and events. For further information please call us.